
Protokoll:  
 
Rm Sauer (CDU) bedankt sich bei der Verwaltung, dass sie es ermöglicht habe aus der 
Restabwicklung der sozialen Stadtteilarbeit Karthause 350.000 € zu übertragen in die 
Städtebauförderung des Programmteils „Soziale Stadt auf dem Asterstein, Luisenturm.“ Das Geld 
werde hier gebraucht und  zur Weiterentwicklung verwendet.  
 
Rm Schupp (FDP) möchte auch die Gelegenheit nutzen der Verwaltung zu danken, als 
Vorsitzender der Jugendarbeit für die Karthause.  
 


